

BOULAZAC-ISLE-MANOIRE

Les cheminots préparent l'arrivée du wagon-grue



Une dizaine de bénévoles cheminots se sont retrouvés samedi matin à Niversac pour poser la voie de 11 mètres sur la plateforme. PHOTO F. A.

Dans le cadre de l'aménagement du parvis de la halte ferroviaire de Niversac, l'association Mérillier Vapeur 24, dont le président est Roger Marouby, et des agents de la SNCF bénévoles sont venus samedi matin pour poser la voie de 11 mètres sur la plateforme qui accueillera le wagon-grue, en cours de restauration. Jacques Auzou, le maire de Boulazac-Isle-Manoire et Bernadette Salinier, la maire déléguée de Saint-Marie-de-Chignac, avaient fait le déplacement.

Une dizaine de bénévoles au travail

La dizaine de volontaires se sont afférés à la tâche, montrant ainsi que ce travail n'est pas de tout repos. Ils ont déplacé des traverses, des rails, des coussinets, vérifié les alignements, boulonné les rails, ratissé le ballast à la fourche, vérifié les écartements des voies. Après ces opérations, les tee-shirts étaient bien mouillés, rappelant les premiers temps de l'épopée ferroviaire.

Roger Marouby, en charge de

Des cheminots de l'association Mérillier Vapeur 24, des agents de la SNCF bénévoles et des élus étaient présents, samedi matin à Niversac, pour la pose de la voie qui accueillera prochainement le wagon-grue, en cours de restauration.

l'installation du wagon-grue, a surveillé les travaux et avait apporté la documentation historique de la grue. « L'analyse du cartouche sur le châssis nous indique "REV(ision) / BRI(ve) / 7 9 63". On peut supposer que cette grue a été utilisée au-delà de 1963, souligne le président de l'association. J'espère que le wagon-grue sera installé d'ici la fin du mois. Après le sablage et la peinture, le plus long sera de refaire les lettres des inscriptions », ajoute-t-il. L'éclairage du wagon-grue sera

réalisé par le SDE 24 (syndicat départemental d'énergie) qui a déjà réalisé l'éclairage du château d'eau de Niversac.

Un point de vente de produits régionaux

« L'ancienne halle de marchandises va être entièrement restaurée pour en faire un point d'information de l'office du tourisme. Le projet est lancé, l'appel d'offres se fera au prochain conseil de BIM. On pense y intégrer également un point de vente de produits régionaux. Avec la nouvelle piscine, cela deviendra un très beau site », a précisé Jacques Auzou.

« Il reste aussi la règle de niveau extérieure du château d'eau à refaire aux couleurs d'origine. Actuellement elle est toute rouillée », a ajouté un membre de l'association Mérillier Vapeur 24. La fin de matinée s'est terminée par un apéritif casse-croûte au pied du château d'eau fraîchement restauré.

■ Correspondant DL

François Acquart.

Tél : 06 14 67 01 10.

acquart.francis@laposte.net